

Aguarón

Provincia: Zaragoza

Comarca: Campo de Cariñena

Torres de la Iglesia de San Miguel Arcángel

Torres gemelas de cuatro cuerpos, los tres primeros de planta cuadrada ochavada, abriendo en el tercero un vano en arco de medio punto en cada lado donde aloja el cuerpo de campanas, y el cuarto cuerpo presenta planta octogonal, abre vanos cuadrados en sus lados y se cubre mediante cúpula.

Datación: s. XVIII

Fuente: <https://www.turismodezaragoza.es/provincia/patrimonio/barroco/iglesia-de-san-miguel-aguaron.html>

